



## CARTA VIRTUAL OCTUBRE 26 DE 2013 - 205

*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

### DOS CONFERENCIAS

Interesantes se dictaron esta semana en las Academias; en la de historia el Dr. Miguel Ángel Alarcón diserto en el Seminario: Monografía de la Nación Colombiana sobre LA EXPERIENCIA DE LA GUERRA CIVIL DE LOS MIL DÍAS Y LA SEPARACIÓN DEL DEPARTAMENTO DE PANAMÁ; mediante la ayuda de filminas y la lectura de documentos nos amplió la información que teníamos sobre este periodo de nuestra historia.

Por otra parte el Dr. Julio César Mantilla en la de Medicina nos mostró sus experiencias sobre la revisión de necropsias y los cambios en el Sistema Nerviosos central en pacientes con SIDA. Tuvimos la oportunidad de revisar las enfermedades bacterianas, micóticas y parasitarias así como las neoplásicas en quienes fallecen víctimas de este virus y aprender como se acompañan de algunos cambios más específicos que los que conocíamos.

### PROPIO PARASITO

Se podría interpretar a raíz del NUEVO PARASITO INTESTINAL DESCUBIERTO EN SANTANDER- según cuenta CATEDRA- No. 162, Octubre de 2013,- “ por el investigador científico Francisco Tirado Santamaría catedrático de parasitología de la UIS”, encontrado en “ pacientes atendidos en los servicios de salud de la Policlínica de Ecopetrol”.

### SI YO HUBIERA

Pensarían algunos “en uso de buen retiro” al tener la oportunidad de volver sobre sus pasos y empezar a enumerar en una especie de inventario lo que se podría haber modificado en

ciertos momentos de la vida. Me ha parecido que vale la pena compartir algunos de estos consejos, aunque sé que la lista puede ser más numerosa, para quienes aún disponen de tiempo. Así Ana Muñoz en su artículo como Guía de Motivación considera: “ 1) Hay que tener el valor para vivir la vida de uno mismo y no la que otros esperan 2) No tener que lamentarse de haber trabajado tanto 3) Tener el valor de expresar los sentimientos oportunamente 4) No tener que lamentarse de no haber estado en contacto con los amigos. 5) No permitirse ser más feliz.”

### EL GRAN COLOMBIANO

Se lamentaba con toda la razón en días pasados nuestro presidente de la Academia de Historia de Santander que entre tanto en otros países para designar a esta persona lo hubiesen hecho con alguien que se hubiese destacado como Churchill en Inglaterra, De Gaulle en Francia y así respectivamente en nuestro país no se hubiese pensado en un Santander, un Nariño o alguien por el estilo sino que se hubiese traído a cuenta alguien no de esa linea, sino de la política, siempre cuestionada y que esto era el fruto de la falta de docencia de historia patria en nuestras instituciones educativas.

*Un buen artículo para leer: <http://www.elespectador.com/opinion/el-liderazgo-de-un-maestro-universitario-contemporaneo-columna-442880>*

